

**GAMBARAN PENYEBAB PERILAKU KEKERASAN PASIEN
SKIZOFRENIA DI RSJD SURAKARTA**

SKRIPSI

Untuk Memenuhi Persyaratan Mencapai Sarjana Keperawatan



OLEH :

NURUL FADZILAH

NIM ST212024

PROGRAM STUDI KEPERAWATAN PROGRAM SARJANA

FAKULTAS ILMU KESEHATAN

UNIVERSITAS KUSUMA HUSADA

SURAKARTA

2023

Nurul Fadzilah

**Gambaran Penyebab Perilaku Kekerasan Pasien *Skizofrenia*
Di RSJD Surakarta**

Abstrak

Perilaku kekerasan merupakan orang yang *ambigue*, selalu dalam kecemasan, mempunyai penilaian yang negatif terhadap diri sendiri dan orang lain, tidak mampu menyelesaikan masalah dengan baik, sehingga perilaku kekerasan merupakan salah satu cara yang digunakan oleh pasien untuk menyelesaikan masalah. Respon perilaku kekerasan yang tidak dapat dikendalikan oleh pasien akan membawa dampak buruk bagi pasien, dan orang-orang yang berawa disekitar pasien seperti keluarga dan juga tenaga kesehatan pada saat pasien dibawa ke RSJ. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Gambaran Penyebab Perilaku Kekerasan Pasien *Skizofrenia* di RSJD Surakarta.

Penelitian ini menggunakan desain deskriptif. Jumlah sampel pada penelitian ini sebanyak 43 pasien dengan Teknik sampel *purposive sampling*. Penelitian dilakukan di RSJD Surakarta pada April-Mei 2023. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner penyebab perilaku kekerasan. Analisa data menggunakan uji varian untuk disajikan dalam bentuk tabel frekuensi dan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan Penyebab Perilaku Kekerasan Pasien *Skizofrenia* di RSJD dr.Arif Zainudin yang paling banyak pada faktor predisposisi adalah pasien pernah mengalami gangguan jiwa sebanyak 37 orang (86,0%) dan faktor psikologis adalah pasien sulit mengungkapkan ide atau berbicara sebanyak 37 orang (86,0%) serta pada faktor sosiokultural adalah kegagalan dalam pekerjaan sebanyak 27 orang (62,8%).

Kesimpulan pada penelitian ini menunjukkan bahwa penyebab perilaku kekerasan dapat dipengaruhi oleh faktor predisposisi, faktor psikologis dan faktor sosiokultural.

Kata Kunci : penyebab, perilaku kekerasan, *skizofrenia*

Daftar Pustaka : 48 (2015-2023)